

GUARDIA MAZAHUA



HERNAN VAZQUEZ E. / AGENCIA MVT

Ejidatarios mexiquenses de Villa de Allende permanecen a las puertas de la planta potabilizadora de Berros, del Sistema Cutzamala, en espera del secretario de Medio Ambiente, Alberto Cárdenas, para que les dé solución a sus demandas. Autoridades de Conagua ofrecieron indemnizar con 600 mil pesos a los labriegos por los daños a sus tierras, pero la cantidad fue rechazada

ISRAEL DAVILA, CORRESPONSAL ■ 29

■ Se les ha olvidado la Constitución, señala Del Villar

El acuerdo con los bancos, legal, justifica el IPAB

- Aplazar la operación, contraproducente, advierte Standard and Poor's
- Se viola el procedimiento para sustituir pagarés del Fobaproa: diputados
- Quienes se oponen carecen de atribuciones, dice el senador Héctor Larios

R. GONZALEZ AMADOR, R. GARDUÑO Y G. SALDIERNA

■ 20 y 21

Amenazan gaseras de EU con cancelar la instalación de plantas en México

■ Retrasos provocados por "cuestiones políticas", la causa

ISRAEL RODRIGUEZ ■ 23

Fue suspendida la empresa Servicio Panamericano de Protección: GDF

■ No puede garantizar que sus elementos no signifiquen un riesgo para la ciudad, señala Ebrard

AGUSTIN SALGADO ■ 35

Las reuniones con el Poder Judicial, parte del diálogo necesario, expresa Vicente Fox

■ López Obrador considera que los encuentros pueden significar violaciones a la ley, pero rechaza presentar denuncia

G. CASTILLO Y A. BOLAÑOS ■ 3 y 5

OPINION

JAMES PETRAS	PAG
Terror en Osetia del Norte	16
MARCOS ROITMAN ROSENMANN	PAG
La Jornada, memoria viva	17
ROBIN COOK	PAG
El rostro trágico de una política de ocupación	26

columnas

DESFILADERO • JAIME AVILÉS	4
DINERO • ENRIQUE GALVÁN OCHOA	6